

Le 19 septembre 2009  
BUREAU DU SECRÉTAIRE PROVINCIAL

## **LA COMMUNAUTÉ DE DUCK LAKE EST RECONNUE POUR SON APPORT À LA COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE DE LA SASKATCHEWAN**

La secrétaire provinciale June Draude a remis le drapeau fransaskois à la communauté de Duck Lake en reconnaissance de son apport à la langue française et à la culture de la Saskatchewan.

« C'est pour moi un honneur de remettre le drapeau fransaskois à la communauté de Duck Lake au nom du gouvernement de la Saskatchewan, a déclaré M<sup>me</sup> Draude. L'esprit d'avant-garde de cette communauté a uni les pionniers de langue française, pourtant disséminés dans le vaste territoire de la province. »

Duck Lake est la communauté où, en 1910, a été fondé le premier journal hebdomadaire de langue française de la province. C'est aussi là qu'a vu le jour la première organisation francophone provinciale, maintenant appelée Assemblée communautaire fransaskoise, en 1912.

« Grâce au leadership et aux efforts de cette communauté, la Saskatchewan peut se targuer non seulement des contributions passées de sa population francophone, mais également d'avoir en son sein une fransaskoisie vibrante et très présente, qui continue de favoriser la croissance de notre province », a ajouté M<sup>me</sup> Draude.

Le drapeau fransaskois est devenu un emblème provincial en 2005 en reconnaissance du français en tant que langue officielle du Canada et de la contribution importante du patrimoine fransaskois à la province.

La province a également remis une plaque à la communauté pour commémorer l'événement. Au cours des prochaines années, elle remettra un drapeau et une plaque commémorative à diverses communautés de la province en guise de reconnaissance.

Le drapeau et la plaque seront exposés au Duck Lake Regional Interpretive Centre de Duck Lake, en Saskatchewan.

-30-

Renseignements :

Nicole Fellinger  
Bureau du secrétaire provincial  
Regina  
Téléphone : 306-787-1370  
Courriel : [nicole.fellinger@gov.sk.ca](mailto:nicole.fellinger@gov.sk.ca)